

Díaz-Canel : Aujourd'hui est un jour de joie et de confirmation



La Havane, 26 mars (ACN) Aujourd'hui est un jour de fête, un jour de joie, de confirmation et de convictions, a déclaré Miguel Díaz-Canel, premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba et président de la République.

Après avoir exercé son droit de vote au bureau numéro 1 de la circonscription 44, situé au siège provincial de l'Association nationale des petits agriculteurs à Santa Clara, le dirigeant cubain a fait part à la presse nationale et étrangère de l'importance de ce processus électoral pour le pays, tout en exprimant sa pleine confiance dans le peuple et sa volonté de voter.

Nous sommes arrivés à ce moment dans le cadre d'un exercice démocratique où le dialogue avec le peuple a prédominé et où cette nouvelle législature devra changer ses méthodes de travail afin de connaître en profondeur les problèmes qui affligent la population, a-t-il déclaré.



Díaz-Canel a assuré que lors des tournées des candidats, ceux-ci ont eu l'occasion de dialoguer avec les citoyens au sujet du renforcement du blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis et de l'inscription de Cuba sur la liste des États qui soutiennent prétendument le terrorisme.

Ces échanges de vues ont renouvelé les engagements, les attitudes et les réflexions sur la manière dont nous devons faire face à la situation, a-t-il ajouté.



Il a déclaré que les réunions ont démontré le soutien du peuple cubain et son sens de la lutte pour surmonter le pessimisme par l'espoir et la confiance.

Le président a évoqué le rôle des jeunes aujourd'hui et le fait que l'avenir leur appartient. Il a appelé à les écouter, à les faire participer, à travailler avec eux et à tirer parti d'eux afin de dynamiser les processus. (Source ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/317840-diaz-canel-aujourd'hui-est-un-jour-de-joie-et-de-confirmation>



Radio Habana Cuba